



# CHATELDON LOISIRS ET DETENTE

**36<sup>ème</sup> ASSEMBLEE GENERALE**

**17 janvier 2026**

**Salle Thérèse Rongère**

**Châteldon**

Bienvenue à vous toutes et tous !

On va partager, au cours de cette journée, une grande quantité de souvenirs communs !

Il se trouve en effet que j'ai la chance d'être la présidente d'une association formidable où les adhérents s'impliquent beaucoup, participent à tout et en grand nombre et font très attention les uns aux autres.

Merci à vous, d'être là, si nombreux, si présents, si actifs !

Notre AG se décompose comme toujours en 2 parties :

- Rapport financier, présenté par Dominique, notre trésorier
- Compte-rendu des activités 2025 et projets 2026, par votre présidente

Puis, on montera dans la grande salle, pour passer ensemble le reste de la journée dans la meilleure ambiance possible !

## I- LES ADHESIONS

A la clôture de cet exercice, nous sommes 97 adhérents.

40 hommes et 57 femmes,

De 23 Communes différentes, (Puy Guillaume 28, Châteldon 18, Paslières 8, Saint Yorre 5)

La très grande majorité sont très actifs : ils marchent, voyagent, jouent et mangent et boivent avec gourmandise.

Comme chaque année, nous avons le plaisir d'accueillir de nouveaux marcheurs, prêts à s'intégrer et à s'investir.

Nous leur souhaitons chaleureusement la bienvenue et nous espérons qu'ils prendront plaisir à découvrir notre beau village, ses alentours et la convivialité de nos rencontres.

## II- LES MARCHES DU MARDI ET LES GOUTERS

Les mardis sont pour beaucoup d'entre nous un jour précieux, où nous pouvons ajouter, au plaisir de la marche, la joie de rencontrer des amis, de discuter, de sortir de la solitude ou de la monotonie quotidienne.

C'est notre jour !

Les 3 guides officiels, qui aimeraient être plus nombreux, ont été là encore cette année, un grand merci à eux :

Régis, avec sa petite marche, a de plus en plus de succès, il faut bien admettre aussi que l'on vieillit tous un peu.

Marcelin emmène bien souvent le groupe le plus nombreux. Ne leur demandez pas combien de kilomètres, ils ont fait : les réponses iront de 13 à 16, quel que soit le parcours... L'important est que tout le monde revienne heureux !

Denis conduit « la grande » parfois plus petite que la moyenne mais beaucoup plus pentue, parfois très cool, petite et facile comme les 8 petits km au lac Chambon qui faisaient suite à un voyage de plus de 2h pour y arriver et qui précédait un excellent repas !

Il est vrai que la question culinaire va avoir une influence directe sur le nombre de kilomètres parcourus :

- Les galettes et on raccourcit
- Les crêpes, les beignets, le chocolat... et on raccourcit
- Les bûches... même conséquence

Sans parler des repas dans les restaurants, Les Crocs, Les Moneaux, Ermitage qui vont avoir des conséquences terribles sur la longueur des parcours :

- Parfois pour la réduire comme au Col de la Loge ou au lac Chambon,
- Parfois pour l'augmenter considérablement comme à Arconsat... mystère !

Et il ne faut pas oublier, les marches organisées le matin pour pouvoir déjeuner ensemble, comme la choucroute post AG, la dinde post Marche des Vendanges, ou les pique-nique de l'été...

Ajouter le vin chaud de Marie-Claire, les moisiversaires, et toutes ces gourmandises que vous apportez si souvent et on devra ensemble conclure que si on marche un peu, on se régale beaucoup !

### **III-LA 35ème ASSEMBLEE GENERALE**

C'était encore :

- 2 petites heures assis à écouter attentivement les comptes et le rapport d'une activité où vous n'apprenez rien, vous avez tout partagé ! Mais vous pouvez admirer nos 3000 photos annuelles.
- Un joyeux mouvement de foule pour monter « au restaurant »
- Une petite heure debout à déguster un apéritif bien mérité et excellent, composé par nos meilleures cuisinières !
- Et enfin, ce pour quoi nous sommes tous venus : un repas délicieux et sympathique, des discussions et des rires, de la musique et de la danse !
- Et pour finir, un petit rangement/ménage de la salle, accompagné de la traditionnelle danse des balais

Comme cette organisation était très appréciée... on recommence cette année en remplaçant la choucroute par la potée et en demandant au Père David de gérer la vaisselle.

### **IV- LE THE DANSANT**

Non, ce n'était pas une grande année.

Avec 84 entrées (35 de moins qu'en 2024) les danseurs avaient plus de place et s'en réjouissaient, mais cela représente moins d'entrées et moins de consommation, donc un moins bon résultat.

En revanche, tous ceux qui étaient là ont passé une très bonne journée.

Et au cours du repas avec les musiciens, il a été décidé de reculer un peu la date pour l'éloigner des fêtes de fin d'année. Cela explique que ce sera le 1<sup>er</sup> février 2026.

Merci à tous et toutes !

## V- LA JOURNÉE A LA MONTAGNE

Après 2 années où on a dû annuler l'organisation, faute de neige, on a décidé de faire une journée à la montagne avec restaurant : rendez-vous en mai au lac Chambon pour marcher avant de se retrouver à l'auberge des Moneaux pour un déjeuner pantagruélique !

On était 28, partis en covoiturage. Certains ont eu le plaisir de passer 3 fois devant le même magasin, d'aller voir la déchetterie locale, de visiter des chemins de terre, de rencontrer des locaux qui n'apprécient pas beaucoup les touristes... Bref, une excellente journée qui s'est finie sous la pluie.

## VI- LES GRANDS PIQUE-NIQUE

### ENTRE NOUS, CHEZ LES BONVIN

C'est une valeur sûre depuis plusieurs années et nous y sommes toujours si bien. On envahit la maison, le jardin et la piscine de Marie-Hélène et Gérard et ils sourient ...

Ce fut encore une magnifique journée, même si on a oublié les chips !

Merci mille fois de cet accueil si généreux !

### AVEC AUZON

Le 10 juin, nous avons retrouvé nos amis d'Auzon à Cunlhat.

Ce fût une excellente journée, avec beaucoup de tout, salé, sucré, boissons, 2 belles marches sous le soleil, un tour de lac pour digérer un peu, des jeux de boules ou de cartes, quelques siestes.

Et la décision de recommencer en 2026.

## VII- LE VOYAGE A ANDUZE

5 jours, 4 nuits, 9 voitures et 5 mobil homes

Nous étions, très bien, au camping des Plans à Mialet.

Dès le 1<sup>er</sup> jour, Philippe qui connaît parfaitement cette région, nous a fait faire presque 2 heures de parcours sur une magnifique petite route dans la garrigue pour éviter 3km sans intérêt et on a pu visiter une poterie artisanale originale avant d'aller à Anduze.

Le mardi était la journée marche, nous sommes partis tous ensemble, puis certains ont fait demi-tour pendant que d'autres continuaient. Et ce fut merveilleux de finir cette balade par presque 2h de marche dans le Gardon, rare rivière aurifère française.

On a même pique-niqué à l'ombre, les pieds dans l'eau !

On a visité la magnifique bambouseraie, le musée de la soie passionnant, une mine témoin à Alès avec une guide capable de rendre le passé présent, le musée du Désert pour faire un peu d'histoire des guerres de religion.

On a profité d'une piscine exceptionnelle, mais dont les toboggans usent les fonds de culotte...

On a pris chaque soir des apéritifs si longs et si copieux qu'il a fallu regarnir les placards. On s'est régalé à chaque repas et on a passé de très bons moments à papoter sous les arbres.

Bref, encore une magnifique semaine et de très beaux souvenirs.

## VIII- LA MARCHE DES VENDANGES

2025 restera un cru exceptionnel : les bénévoles étaient plus nombreux que les marcheurs ! 52 à 45 : on a gagné, haut la main.

Le travail de préparation était toujours le même, parcours, points de ravitaillement, autorisations municipales et préfectorale, commandes, achats, répartition, affichage, publicité, balisage, repas, installation des barnums.

Jusque-là, tout allait bien, on avait le samedi un temps presque estival et on était encore tous en bermudas.

Et à 3h du matin, catastrophe ; le ciel se déchaîne, ouvre ses vannes et la pluie torrentielle s'est installée pour toute la journée.

Heureusement, nous étions à l'abri sous les barnums, les pieds dans l'eau pour certains, les pieds au sec chez Terrasson. L'excellente soupe de légumes de Christine a été partagée entre nous et a réchauffé les bénévoles à défaut des marcheurs. Certains sont rentrés chez eux pour s'habiller ou se chauffer plus chaudement, les retours ont commencé bien plus tôt que d'habitude, mais globalement, on a tous passé une bonne journée.

Le bilan financier est très mauvais, mais on a de la trésorerie et on peut l'utiliser pour couvrir les pertes d'une mauvaise année, donc pas de problème !

Merci à chacun et chacune !

Cette marche des vendanges restera dans nos mémoires et on reprendra, l'an prochain, les mêmes circuits, la même organisation ce qui nous donnera moins de travail.

## IX- LA SOIREE DE FIN D'ANNEE

La tradition est maintenant bien implantée et apparemment nous sommes nombreux à l'apprécier.

Comme les finances étaient un peu moroses, le CA a décidé de faire appel aux bonnes volontés au lieu d'acheter les petits fours, ce qui permet de faire une économie substantielle.

Et le résultat a été épata : magnifique buffet salé et sucré, que de bonnes choses (en réalité, meilleures encore que les années précédentes) beaucoup se sont lancées pour faire verrines, brochettes, gâteaux, présentation...

C'était beau et bon, et beaucoup ont décidé de recommencer l'an prochain quel que soit l'état des comptes.

Alors merci à toutes pour leur travail en cuisine et en décoration !

Les membres de l'Amicale Laïque présentes ont été bluffées par votre travail.

Merci aussi à l'ensemble des membres du club pour leur présence, leur action, leur aide, leur soutien et leur bonne humeur.

## X- LE SITE CHATELDONRANDO / FACEBOOK

Jacques continue d'alimenter notre site, merci à lui pour ce gros travail.

On compte environ 4500 visites par an, ce qui est beaucoup même s'il est difficile de savoir combien de personnes extérieures à l'association s'y rendent.

Merci à tous ceux qui animent notre page Facebook ou qui relaient les informations comme le thé dansant ou la marche des vendanges.

## XI- PREVISIONS D'ACTIVITES 2026

Nous allons, bien sûr reproduire en 2025 tout ce qui marche bien :

Les goûters gourmands : galettes, crêpes, beignets, chocolat, auxquels on ajoute le salé : pain, saucisson, fromage...

Les marches tous les mardis de l'année, goûters, et repas puisque la plupart d'entre nous apprécient ...

Le dimanche 1<sup>er</sup> février, ce sera le thé dansant.

On compte sur Philippe pour nous organiser un voyage ...

Il y aura, bien sûr, au moins une journée marche/restaurant en mars, à Arconsat ou ailleurs.

Le grand pique-nique sera aussi organisé au printemps et une marche nocturne au début de l'été.

On compte aussi sur vos idées pour nourrir nos programmations, n'hésitez pas à nous suggérer ce qui vous passe par la tête.

## XII- MONTANT DE LA COTISATION

Le Conseil d'Administration propose de maintenir la cotisation 2026 à 13€ par personne. Bien sûr, c'est très peu, presque symbolique.

Mais vous êtes si nombreux à ajouter à ce montant du temps, de l'énergie, du travail, du carburant et... des gâteaux, des boissons ou autres que le symbole finit par se justifier.

## ET DE GRANDS MERCIS

A tous ceux sans qui notre Association ne pourrait pas vivre !

Tony et la Mairie de Châteldon, pour le prêt de la salle les mardis et à toutes les grandes occasions, pour le local de stockage au stade si commode, pour l'entretien des chemins, pour le soutien du secrétariat, pour l'eau, et surtout pour son oreille toujours attentive et bienveillante

La presse :

- Jacques Frasiak pour la Montagne
- Dominique pour la Gazette

L'Amicale Laïque pour le prêt de ses barnums

Aurèle qui vérifie le balisage en moto

Et surtout merci à vous, adhérents si gentils, souriants, attentifs aux autres.

Vous qui savez transformer chaque occasion en un grand moment de plaisir et nous donner envie de recommencer, encore et encore.